



八代市立
松高小学校

30 September, 2024

学校ウォッチング

平和を学んだ修学旅行

6年生は、9月18日(水)と19日(木)の1泊2日で長崎へ修学旅行に行きました。

1日目は、平和学習を行いました。講話や平和集会、フィールドワーク、原爆資料館訪問を行う中で、戦争と平和について、真剣に学ぶ姿が見られました。

2日目は、子供たちが楽しみにしていたハウステンボスを訪れました。班行動で昼食や買い物、アトラクションを満喫しました。時間通りに集合するなど、計画を守って行動することができました。子供たちの笑顔がたくさん見られました。この2日間で多くの事を学ぶとともに、楽しい思い出をつくることができたすばらしい修学旅行になりました。



4年生
カッパ先生と防災についての
学習を行いました!



4年生が、八代市社会福祉協議会の松山さん、通称カッパ先生と一緒に防災学習を行いました。カッパ先生からこれまでに起きた災害のことや、災害に備えるためのさまざまな方法についてお話を聞き、子供たちは熱心に耳を傾けていました。特に、非常用持ち出し袋をあらかじめ準備することや、いつもより多めに食料を買っておく「ローリングストック」の重要性を学び、防災に対する意識を高めました。この学びを通して、普段から災害に備える準備をしておくことがいかに大切なことを子供たち全員が実感しました。